

[Gironde# RSE](#)

Les ETI girondines Ceva Santé Animale et Cheops Technology financent une structure d'accueil pour animaux de compagnie en EHPAD

Publié le 4 décembre 2024 à 16h00

1 min de lecture

[Ajouter à ma sélection](#)

Partager



Le projet "Ehpanimal" a été inauguré le 3 décembre à Libourne (Gironde) — Photo : Centre hospitalier Libourne

Ehpanimal. C'est le nom de ce qui est décrit comme la "toute première structure dédiée aux animaux de compagnie au sein d'un Ehpad" en France, celui de La Belle-Isle, situé au sein du centre hospitalier de Libourne (Gironde). Inauguré le 3 décembre, le projet comprend un espace de 70 m² dédié à l'hébergement des animaux pouvant accueillir jusqu'à 8 chiens et 10 chats et un espace clôturé de 400 m², dédié à leur promenade. Ehpanimal comprend la participation financière (à hauteur de 390 000 euros) sur trois ans auprès du fonds de dotation du centre hospitalier de Libourne de deux mécènes fondateurs. Il s'agit des ETI girondines [Ceva Santé animale](#) (plus de 7 000 salariés, 1,6 Md€ de CA), fabricant de vaccins et produits vétérinaires et [Cheops Technology](#) (750 salariés, 203 M€ de CA), spécialisée dans le cloud et les **infrastructures informatiques**. Il réunit aussi le soutien financier de la marque d'alimentation animale Purina (groupe Nestlé). Le cabinet d'architecte bordelais Hobo et la société ariégeoise Falco Construction Bois ont aussi participé au projet.